

みんなおいでよ!

児童会館

みんな、放課後は児童会館へ行ってみたい？
読書や工作、スポーツもできるし、
楽しいことがいっぱいだよ!

厚別区・厚別南児童会館

児童会館の周りを
手作りのスノーキャンドルで
いっぱいにしたよ



伊勢 史華さん
(大谷地東小学校2年)

右はお友達の山本裕未さん(ひばりが丘小学校2年)

児童会館についてのお問い合わせは
青少年婦人活動協会 ☎671 4121へ

いつも通っている厚別南児童会館で、二月二日に、みんなですノーキャンドルを作る行事がありました。近くのひばりが丘小学校にあるミニ児童会館のお友達も集まってきたよ。

小の裕未ちゃんです。道具はバケツとスコップ。バケツに雪を入れてひっくり返し、かまくらみたいに穴を開けてろうそくを立てるの。初めは簡単だと思っただけ、これがなかなかたいへん。寒くて、雪がなかなか固まらないの!すぐに壊れ



一生懸命作ったキャンドルの横で記念撮影。キャンドルは雪まつり期間中、道行く人たちの目を楽しませました

てしまつて、何回もやり直したよ。次は、「雪玉キャンドル」に挑戦。雪玉をいっぱい重ねて煙突みたいにするんだけど、全然うまくいかなくて…。そこで、裕未ちゃんと合つて、「雪だるまキャンドル」作戦に変えました。小さな雪だるまを

作つてお腹のところを穴を開けて完成!今度はうまくいったよ。ココアを飲んで温まった後、館長さんが火をつけてくれました。児童会館の周りはきれいなキャンドルでいっぱい。最後に、男子が作った一番大きいキャンドルの横で記念写真を撮りました。
私は、児童会館で覚えたことがいっぱいあります。一輪車、竹馬、百人一首...いっぱいあり過ぎて言えないくらい。四月から、土曜日は毎週学校がお休みになるから、児童会館の行事がもっともつと増えるといいなと思います。

みんな知ってる?

児童会館は、学校が休みの土曜日も午前8時45分から午後6時までやっているんだ。ゲームで遊んだり、体育室で運動したり、図書室もあるから本を読むこともできる。ほかの学校の子ども来てるから、きっと新しい友達ができるよ。君も児童会館に来て思いっきり遊ぼう。申し込みが必ず必要な行事もあるから掲示板やおたよりも見せてね。